

COMUNICADO DE PRENSA

¡¡APERTURA YA!! DE LA BOCA DE METRO DE VALDEBERNARDO

MANIFESTACIÓN, JUEVES 3 DE ABRIL A LAS 19 H EN LA BOCA CERRADA DEL METRO VALDEBERNARDO

La Asociación de Vecinos AFUVEVA del Barrio de Valdebernardo convoca a todos los vecinos y comerciantes del Barrio y del Distrito de Vicálvaro a participar en la manifestación vecinal que se celebrará el próximo jueves 3 de abril de 2014 a las 19h y que partirá de la boca cerrada del metro Valdebernardo.

Desde hace más de 18 meses los vecinos de Valdebernardo sólo disponemos de una boca de acceso al metro, precisamente la más alejada del centro del barrio. El acceso sur del metro fue cerrado sin previo aviso en el verano de 2012. Al mismo tiempo que se imponían subidas reiteradas y espectaculares en el precio de los billetes y de los abonos, la dirección de Metro de Madrid decidía cerrar 28 bocas de metro en toda una serie de barrios de Madrid, sin ninguna comunicación previa ni consulta a los vecinos; entre esos barrios se encuentra el nuestro.

Desde entonces, el Metro es mucho más caro, se accede mucho peor, obligando a los vecinos a desplazarse hasta una sola de las bocas permaneciendo cerrada la más frecuentada, el tiempo de espera entre los metros se ha incrementado considerablemente, en especial los fines de semana, se ha reducido el número de trenes en circulación y se prepara una reducción de la plantilla de los trabajadores de Metro.

Esta es la política del Partido Popular en materia de transportes: SUBIR EL PRECIO Y DETERIORAR EL SERVICIO. Al igual que han hecho con otros servicios públicos como la sanidad, la justicia, la enseñanza, la investigación, la dependencia, la atención a los mayores y discapacitados, a la cultura también se aplican los RECORTES AL METRO, eso sí, se recorta todo lo que representa el servicio al usuario menos el precio del billete y de los abonos que se ha incrementado desde que gobierna el Partido Popular un 21%, como nunca se recuerda en Madrid desde que el Metro existe.

Los vecinos ya han dejado patente su oposición a esta medida absurda que perjudica a la mayor parte del barrio al cerrar una boca de metro cuya

construcción y puesta en servicio supuso un considerable gasto de dinero público, y que hoy está condenada al abandono y a la acumulación de basura.

Los vecinos hemos recogido más de 5.000 firmas, hemos acudido en tres ocasiones a los plenos de la Junta Municipal (en dos de ellos se aprobó por unanimidad, que la Sra. Concejala instase al Consorcio y a Metro de Madrid, SA., sin conseguir nada), nos hemos dirigido a la dirección de Metro, y la respuesta es que llevamos más de 18 meses sin poder utilizar una boca de metro que estaba en perfecto estado de funcionamiento. Los vecinos hemos perdido la paciencia, estamos hartos de sufrir una gestión desastrosa del Metro por lo que hemos decidido salir a la calle a manifestar nuestra indignación y protesta. Por ello, desde la Asociación de Vecinos de Valdebernardo convocamos a todos los vecinos y comerciantes del barrio a salir a la calle a manifestar nuestra reivindicación: **APERTURA YA DE LA BOCA DE METRO DE VALDEBERNARDO.**

La boca cerrada de Metro Valdebernardo constituye hoy día un **MONUMENTO A LA SIN RAZÓN, A LA INCOMPETENCIA, A LA DESIDIA Y A LA BANCARROTA EN LA GESTIÓN DEL METRO POR EL PARTIDO POLULAR.**

Vecinos, como ya ocurrió con nuestras viviendas, con el cierre al tráfico de la Avenida Daroca, con el retraso en la apertura de la biblioteca, con el intento de privatizar tres parcelas del Parque de Valdebernardo, con la crónica falta de plazas en la educación pública, con el intento de privatizar el Centro de Salud, y ahora con el cierre de la boca de Metro, **NOS PONEMOS EN PIE, LUCHANDO POR NUESTROS DERECHOS.**

¡VECINOS!, TODOS A LA MANIFESTACIÓN DEL 3 DE ABRIL A LAS 19h en la boca del Metro cerrada.

¡¡APERTURA YA!! DE LA BOCA DE METRO DE VALDEBERNARDO.

Para más información consultar:

Web: www.afuveva.es

facebook: <https://www.facebook.com/Afuveva>

Twitter: <https://twitter.com/Afuveva>

Telf.: 913050255 // 679293171

